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衆議院予算委員会ニュース

平成 22.2.5 第 174 回国会第６号

2月 5日（金）、第６回の委員会が開かれました。

１ 平成 22年度一般会計予算

平成 22年度特別会計予算

平成 22年度政府関係機関予算

・鳩山内閣総理大臣、菅財務大臣、原口総務大臣、千葉法務大臣、岡田外務大臣、長妻厚生労働大臣、赤松農林水産

大臣、前原国土交通大臣、小沢環境大臣、北澤防衛大臣、平野国務大臣(官房長官)、亀井国務大臣(郵政改革担

当)、福島国務大臣、仙谷国務大臣(行政刷新担当)、野田財務副大臣、馬淵国土交通副大臣及び政府参考人並びに参

考人に対し質疑を行いました。

（参考人）日本銀行副総裁 山 口 廣 秀君

（質疑者及び主な質疑内容）

池 田 元 久君（民主）

・日本の貧困率の高さについて長妻厚生労働大臣及び鳩

山内閣総理大臣の見解を伺いたい。

・デフレ対策について菅財務大臣及び山口日本銀行副総

裁の見解を伺いたい。

・銀行券ルールの是非について山口日本銀行副総裁の見

解を伺いたい。

古 賀 一 成君（民主）

・新成長戦略について、鳩山内閣総理大臣の所見を伺い

たい。

・中小企業等の持つ技術を活かすための方策について仙

谷国務大臣(国家戦略担当)の所見を伺いたい。

・行政の縦割りを超えて社会資本を整備する必要性につ

いて前原国土交通大臣及び菅財務大臣の認識を伺いた

い。

岡 島 一 正君（民主）

・特別会計に対する事業仕分けについて鳩山内閣総理大

臣の所見を伺いたい。

・空港に関係する公益法人が収益を上げる一方で、高額

な着陸料等が原因となり日本航空が赤字を発生させて

いる現状に対する前原国土交通大臣の見解を伺いたい。

・年金記録問題を解決するためには市町村を通じて本人

確認を行うことが必要なのではないか。

山 口 壯君（民主）

・企業・団体からの献金は全面禁止にすべきではないか。

・平成 22 年度予算における家計の可処分所得を増加さ

せる方策及びエコ関連の項目について菅財務大臣及び

小沢環境大臣に伺いたい。

・これからの日本の繁栄のためには外資の受入れ等「開

国」する必要があると考えるが、鳩山内閣総理大臣は

どう思うか。また、アジアの成長国と共に繁栄してい

く方策について仙谷国務大臣（国家戦略担当）の見解

を伺いたい。

照 屋 寛 徳君（社民）

・「いのちを守る」との政治理念の鳩山内閣は、沖縄の

歴史及び現状についてどう考えているのか。

・普天間基地移設問題に関する平野国務長官（内閣官房

長官）及び北澤防衛大臣のこれまでの発言について、

真意を伺いたい。

・嘉手納ラプコンは予定通りに返還されるのか。また、

航空管制は国家主権に係わる問題であると岡田外務大

臣は認識しているか。

・沖縄の公共交通の在り方について前原国土交通大臣に

伺いたい。

下 地 幹 郎君（国民）

・三党連立政権を支えていくことについて、福島国務大

臣（少子化対策担当）、亀井国務大臣（金融担当）及

び鳩山内閣総理大臣の決意を伺いたい。

・予算成立後に、政治改革・公務員改革・地域主権・抜

本的税制改正などの諸改革を一挙に実行に移す必要が

あると考えるが、鳩山内閣総理大臣はどう考えるか。

・郵便局で使用する物品の調達方法を、一括調達から各

地域での調達に変更し、地域活性化につながるように
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すべきではないか。

金 子 一 義君（自民）

・国会審議前に国土交通省副大臣から民主党本部を通じ

て平成 22 年度の同省の予算配分を民主党都道府県連

に内示したとされる問題は、財政法違反及び守秘義務

違反に該当するのではないか。

・同問題について、政府は予算の箇所付けではないとし

ているが、確認するため、内示資料を本委員会に提出

すべきである。また、地方自治体は予算の箇所付けと

認識しているのではないか。

石 破 茂君（自民）

・公共工事の「仮配分」を現時点で通知することは、国

会や国会における審議を無視することにつながるので

はないか。

・内閣を構成する閣僚と内閣法制局長官の憲法解釈が異

なった場合、内閣法制局長官を罷免して、その憲法解

釈を変更することがあるのか。

・普天間基地移設問題について、５月末までに出す「結

論」は、「在沖米海兵隊グアム移転協定」の改定に関

する米国の合意も含まれるのか。

・日米安保を基調とした東アジア情勢の安定確保につい

て政府の見解を伺いたい。

・鳩山内閣総理大臣の政治資金問題について、母親から

贈与された資金の使途を明確にするため、刑事訴訟法

に基づく押収物の還付請求をすべきではないか。

棚 橋 泰 文君（自民）

・平成 22 年度予算は国債発行額が税収を上回ったが、

このような例は、何年ぶりで、いつだったのかお伺い

したい。

・鳩山内閣総理大臣は、祖父からの生前贈与により多く

の株式を取得しているが、これは「労働なき富」に該

当するとお考えであるか。

・鳩山内閣総理大臣は、母親からの資金提供の事実につ

いて、いつ、どのように知ったのかお教えいただきた

い。また、平成 13 年以前の資金提供についても母親

に確認するべきであると思うがご所見を伺いたい。

菅 義 偉君（自民）

・石川知裕議員を含む小沢民主党幹事長の元秘書など関

係者３人が起訴されたことに対して、民主党の代表と

して鳩山内閣総理大臣はどのような見解をお持ちか伺

いたい。

・石川知裕議員辞職勧告決議案が提出されたが、社民党

の対応について、代表である福島国務大臣(消費者・

少子化担当)の見解をお伺いしたい。

・鳩山内閣総理大臣の責任の下、小沢民主党幹事長が自

身の政治資金問題に関し説明するよう指示するべきで

はないかと思うが、ご所見を伺いたい。

伊 吹 文 明君（自民）

・福田内閣当時、民主党幹事長であった鳩山内閣総理大

臣には３度約束を破られた。約束を守ることに対する

総理の認識を伺いたい。

・社会保障と税制一体の改革について、与野党共同で取

り組んではどうか。

・民主党の政治理念をはっきりさせるためにも、党の綱

領を作成してはどうか。


